
为发挥中医药在儿童青少年
脊柱侧弯防控工作中的优势和作
用，近日，宁阳县第一小学“健康副
校长”、宁阳县妇幼保健院副主任
医师陈敏组织康复科和儿童保健
科医护人员走进县第一小学，为全
体学生进行健康体检。

本次体检项目主要包括脊柱
侧弯筛查、身高、体重、BMI指数、
肺活量。此次共计体检学生3000
余名。宁阳县妇幼保健院将根据
学生筛查情况，为他们建立健康
档案。

通讯员 王娟 文/图

“医”路陪伴
共护健康

■岱岳区紧密型医共体建设推进会现场。 通讯员供图

本报11月14日讯（通讯员 李
卫杰）近日，岱岳区紧密型医共体建设
推进会在泰安市第一人民医院召开。

会上，下港院区、良庄院区、祝阳
院区、房村院区、黄前院区依次汇报了
紧密型医共体建设工作开展情况。

会议要求，要充分肯定成绩，总结
成效，增强信心，不断增强加快推动紧
密型医共体建设的内生动力，全力推
进紧密型医共体建设工作。要清醒认
识问题，厘清思路，破局开新，进一步
统一思想，凝聚共识，围绕紧密型医共
体存在的问题，补齐短板弱项，全力攻
坚突破，让优质便捷的医疗卫生服务
可感可及，全力满足人民群众对高水
平、高质量医疗健康服务的需求。要
确保工作实效，攻坚突破，提质增效。
要找差距、促提升，全面对照紧密型县
域医共体建设要求，强化统筹，下好驱
动“先手棋”。要强改革、善创新，在确
定的原则和框架内大胆探索、先行先
试。要当先进、作标杆，要坚持俯下身
子见行动，打好改革“主动仗”。

区卫健局有关科室负责同志，泰
安市第一人民医院班子成员及中层，
紧密型医共体单位全体班子成员、内
外科主任及市一院派驻各院区工作人
员等170余人参加会议。

岱岳区召开紧密型医共体建设推进会

让群众就近享受优质医疗服务

本报11月14日讯（通讯员
展光保）近日，新泰市中医医院举
办2024年山东省中医药继续教
育项目“中医药在脊柱脊髓治疗
中的应用进展”培训班。

近年来，新泰市中医医院狠
抓中医药特色服务能力和综合医
疗技术水平提升，不断加大专科
建设和学科带头人及技术骨干的
培养力度，积极引进新的管理理
念和服务模式，整体实力持续攀
升，管理水平、疑难病例诊治和综
合服务能力持续增强，社会认可
度、群众满意度持续提升。

培训班上，长春中医药大学
附属医院筋伤教研室主任、骨科
中心正骨组负责人赵长伟教授作
题为《天池伤科流派治疗肢体麻
木学术思想与验案》讲座，山东大
学齐鲁医院原神经外科主任朱树

干教授作题为《医学人文精神是
医学的灵魂》讲座，山东大学齐鲁
医院原神经外科副主任、外科教
研室副主任江玉泉教授作题为
《腰椎管狭窄的微创治疗》讲座，
山东中医药大学附属医院微创骨
科主任张建新教授作题为《新版
微创骨科脊柱融合全面微创化》
讲座，山东中医药大学附属医院
脊柱脊髓骨科谭国庆教授作题为
《体位复位配合椎体成形术治疗
胸腰段椎体骨质疏松性骨折不愈
合》讲座。授课专家与参会人员
进行了积极交流和认真讨论。与
会人员纷纷表示受益匪浅。

新泰市中医医院将以本次培
训为契机，进一步加强与各位专
家交流与合作，着力加快学科发
展，突出专业特色，提升诊疗技术
水平，更好地服务患者。

新泰市中医医院举办培训班

促进中医药在脊柱脊髓治疗中的应用

本报11月14日讯（通讯员 王
峰）近日，由省畜牧兽医局、省总工会
联合主办的山东省“乡村振兴杯”首
届兽医现场流行病学调查技能竞赛
在青岛市举办，我市派出的3名参赛
选手获集体二等奖。

市畜牧兽医局相关负责人介绍，
此次竞赛，不仅促进了各市之间的技
术与经验交流，还在分享国家级流调
专家紧急流调经验的同时，提升了我
市流调工作人员的整体素质和技术
水平，为实现全市畜牧业高质量发展

提供坚实的流调人才支撑和储备。
目前，人畜共患病防控形势不容

乐观，防控不力将严重威胁人民群众
身体健康和畜牧业高质量发展，如何
发现、分析、消灭人畜共患病是现在
面临的严峻复杂问题。市畜牧兽医

局相关负责人表示，他们将通过竞
赛，结合我市工作实际，认真思考、分
析、总结人畜共患病防控工作的得与
失，制定新的防控策略，以流行病学
的思维投身于人畜共患病防控工作
之中，为公共卫生事业贡献力量。

我市在首届兽医现场流调技能竞赛中获集体二等奖

提升技术水平 助力畜牧业高质量发展

本报11月14日讯（通讯员
付明龙 高如意）近日，泰安市
2024年度养老护理职业技能竞
赛在山东医药技师学院举行。宁
阳县民政局喜获“优秀组织奖”，
这是宁阳县民政局连续第四年获
得此荣誉。

技能大赛分理论知识和实
操技能两大部分。其中理论知
识部分 100 分，重点考察参赛
选手识别、分析、解决老年人照
护问题的能力；实操技能部分
600分，包含操作技能单项赛和
操作技能组合赛，主要涉及生
活照护、基础照护、康复服务、
心理支持等 4 个职业功能模
块，重点考察参赛选手沟通、评

估、照护等实际操作能力。经
过两轮角逐，宁阳县张涵获个
人一等奖、肖风鸽获个人二等
奖、杨瑞雪获个人三等奖、翟灿
兴获个人优秀奖。

宁阳县民政局相关负责人表
示，此次比赛展现了宁阳县养老
护理员熟练的养老护理职业技能
和“比学赶超”的进取风貌，有助
于激励全县各养老机构强化职业
技能培训，切实提高养老护理员
的综合素质和业务技能。他们将
继续打造高素质、高水平、职业化
的护理人才队伍，推动养老护理
服务更加专业化、人性化、标准
化、规范化，让老年人享受更加优
质、贴心的服务。

泰安市举行2024年度养老护理职业技能竞赛

宁阳县民政局获“优秀组织奖”

■获奖人员合影留念。 通讯员供图

本报11月14日讯（通讯员
陶明星）为进一步加强病房管理，
提升优质护理服务水平，切实提
高患者满意度，近期，宁阳县第二
人民医院组织开展了“6S赋能病
房管理，提高患者满意度”活动。
活动共分初评、现场评审、决赛三
个阶段进行。

初评阶段，医院组织评委对
上报的16个科室进行评审，选取
9个科室进入决赛。复审阶段，医
院组织7位评委对9个科室进行
现场评审。决赛阶段，医院领导

班子担任评委，现场评审和汇报
分值各占50%，两项之和为总分，
最终评选出一等奖1名、二等奖2
名、三等奖3名。

新的形势赋予了护理事业新
的内涵，也对护理工作提出了更
高要求，宁阳县第二人民医院主
要负责人表示：“希望全体护理人
员以本次活动为契机，在日常工
作中持续改进病房管理工作，全
面改善医院病区环境，切实提高
护理质量，提升患者就医感受和
满意度。”

本报 11 月 14 日讯（记 者
张昊）近日，国家林业和草原局合
肥专员办一行3人，来泰调研指
导全市松材线虫病防控工作。

调研组一行实地查看了徂徕
山林场松材线虫病防控、古松保
护情况和泰山景区松材线虫病防
控、小型旋木机、无人机等监测除
治设备，分别听取了徂徕山林场
和泰山景区的松材线虫病防控工
作汇报。

调研组对泰安市“内防扩散，
外防输入”松材线虫病的防控措
施和成效给予了充分肯定，要求

泰安市继续实施精准防控，持续
巩固松材线虫病防控成果并长期
保持，确保完成松材线虫病疫情
防控五年攻坚行动总目标。

市林业局将以这次调研指
导为契机，按照要求继续采取

“狠、准、硬、实”的措施，细化实
化各级林长职责，压紧压实属地
防控责任，提高疫情监测水平，
加大疫情除治力度，持续巩固防
控成效，坚决打赢松材线虫病疫
情防控攻坚战，为保护世界遗
产，建设美丽中国、生态山东作
出更大贡献。

国家林草局合肥专员办调研组来泰调研松材线虫病疫情防控工作

巩固防控成效 守护绿色家园

本报11月14日讯（记者 李钊）
近日，泰安市家电以旧换新“圣旺暖冬
季”活动暨圣旺产品推介活动举办。

此次活动由泰安市家电协会、泰
安市鸿雁科贸有限公司旗下圣旺空调
事业部主办，主题为“畅享绿色生活，

共筑节能暖冬”。活动旨在贯彻国家
以旧换新政策，推动绿色节能家电的
普及，促进消费升级和资源循环利
用。同时，本次活动重点推广了本地
的圣旺牌节能采暖产品，包括壁挂炉、
空气能热风机和冷暖一体空调等，让

我市居民深入了解这一品牌，让产品
在提升居民生活品质的同时，减少能
源消耗和环境污染。

圣旺牌壁挂炉、空气能热风机、冷
暖一体空调由泰安市鸿雁科贸有限公
司旗下圣旺空调事业部生产，品牌历

史超过20年。泰安地区圣旺牌设备
有近10万台在使用，有专业售后服务
人员和原厂配件供应。

在生产厂家和流通企业的对接推
广活动中，我市各大卖场代表积极参与，
有效落实国家补贴政策，使消费者受益。

泰安市家电以旧换新“圣旺暖冬季”暨圣旺产品推介活动举办

畅享绿色生活 共筑节能暖冬

宁阳县第二人民医院举办提高患者满意度活动

改进病房管理 提高护理质量

本报11月14日讯（记者 李皓
若）近日，我市某公司在市不动产登
记和交易中心企业专窗办理了宗地
合并及更正登记业务，解决了企业
项目所占宗地与相邻的两宗土地因
存在权属矛盾而无法顺利办理不动
产登记的问题，公司工作人员为市

不动产登记和交易中心的兜底服务
及登记效率点赞。

记者在采访中了解到，市不动
产登记和交易中心一直将解决登记
难题作为工作重点，从企业、群众需
求出发，设立不动产登记“办不成
事”反映窗口，针对办事企业、群众

提交申请后无法一次性办理完成的
复杂疑难不动产登记问题，第一时
间提供问题解决的路径。同时，该
中心充分利用疑难登记问题业务会
审机制，剖析问题原因、深挖问题根
源，采取“一案一策”的方法将问题
逐一击破，有效推动登记疑难问题

得到妥善解决。
市不动产登记和交易中心将继

续坚持有解思维，不断加强窗口作
风建设，遇到问题不推诿、不回避，
为企业、群众提供更加优质、高效的
不动产登记服务，持续增强企业、群
众获得感。

市不动产登记和交易中心依托“‘办不成事’反映窗口+会审机制”

有效破解不动产登记疑难问题
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